

Conversaciones

El libro recoge siete entrevistas que concedió san Josemaría, entre 1966 y 1968, a Le Figaro, The New York Times, Time, L'Osservatore della Domenica y a varias revistas españolas (Telva, Gaceta Universitaria y Palabra).

04/05/2019

El fundador del Opus Dei responde, a menudo extensamente, a las preguntas que le hacen sobre la Iglesia y el Concilio -que acababa de concluir-, los derechos y libertades

individuales, la vida universitaria, la mujer y la sociedad, el Opus Dei, etc.

El libro concluye con la homilía "Amar al mundo apasionadamente", pronunciada en el campus de la Universidad de Navarra el 8 de octubre de 1967, ante 40.000 personas procedentes de España y de otros países europeos y americanos. Esta homilía, de gran aliento espiritual, expresa de manera clara, condensada y directa, el espíritu en que se inspiran las respuestas dadas por el fundador del Opus Dei a los diferentes entrevistadores.

Conversaciones con Mons. Escrivá de Balaguer fue publicado por primera vez en el último trimestre de 1968 en castellano, inglés, italiano y portugués.

Después ha aparecido también en francés, alemán, catalán, neerlandés, polaco y chino. En total, del libro se

han publicado, hasta la fecha,
350.000 ejemplares.

Puede leerse completo en escriva.org

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-sv/article/
conversaciones/](https://opusdei.org/es-sv/article/conversaciones/) (19/01/2026)